
秋近し合評作品 9月例会報告 

 本年の茨城県芸術祭映像コン

クールは、9月 30日に締め切ら

れました。コロナ禍の中応募数

が心配されましたが、皆さんの

ご協力でなんと 33本の作品が

集まりました。当会では 12人か

ら 15本の応募がありました。 

 10月 10日に審査が行われ右

のとおり入賞入選作品が決まり

ました。 

 当会からは、｢いばらきの干芋

づくりの記録」の松本肇さん、

「炭焼きの魅力」の小林茂さん

が奨励賞となりました。 

 また原田さんなどが制作した

「一輪の活け花が百花繚乱のユ

ートピアを実現させた」が茨城

新聞社賞を授賞しました。おめ

でとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

これらの入賞入選作品の発表会

は、11月７日(土)午後１時から

ザ・ヒロサワ・シティ会館小ホ

ールで開催されます。 

昨年特賞を授賞した美濃島さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

の「茨城街道の歴史を訪ねて」

も招待作品として上映されます。 

 コロナ禍の中ではありますが、

お知り合いをお誘いの上、多数 

のご来場をお願いいたします。 

 

 

 ９月例会は、20日、大沼交流

センターで開催。（16人出席） 

 次回からの会場変更などの報

告の後、美濃島会長が帰宅困難

者を保護したという件で日立警

察署から感謝状が贈られたこと

が紹介されました。 

 また、前滑川ビデオサークル

におられた、小川浩さんが見学

においでになりました。 

 合評作品は以下の通り。 

 

 

母からの手紙  

美濃島和男  

Blue-ray/３分 07秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 2018年９月、 

ひたち海浜公園で行われたサウ 

ンドシップコンサート出演した 

バンジョーを中心としたグルー

プ「万丈童子」の１曲で「母か

らの手紙」。ちょっとジーンと

くる曲です。曲に合わせてモノ

クロで編集してみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊白黒の映像も良いものですね。 

＊せっかくモノクロにしたのに、

ただの記録映像としか感じら

れなかったのが念。イメージ

演出に工夫があっても…。 
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茨城県芸術祭 映像コンクール 

松本さん小林さんに奨励賞 

茨城県芸術祭映像コンクール入賞入選作品 

特 賞 老の一徹             加藤 眞一 (坂東市) 

優 賞 上山の春秋            吉澤 富夫 (那珂市) 

 〃  ぼくに何を語ったか        時崎  清 (高萩市) 

奨励賞 マルちゃんと言う猫        軽部 承一 (取手市) 

 〃  いばらきの干芋づくりの記録    松本  肇 (日立市) 

 〃  炭焼きの魅力            小林 茂(ひたちなか市) 

 〃  サマー               松崎 太亮 (水戸市) 

茨城新聞社賞 一輪の活け花が百花繚乱のユートピアを実現させた 

赤羽緑地を守る会 (日立市) 

入 選 取手の夏 神輿が躍る         広瀬 清志 (取手市) 

 〃  竹だけで作る立体画の世界 竹真会竹はり画 

       上野 卓哉 (笠間市) 

発表会は11月７日 多数ご観覧を 

…  … 



＊音楽を聴いている様子があれ

ばと思った。 

 

ひたち海浜公園の初秋 

美濃島和男  

Blue-ray/４分 40秒 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園の初秋の風景を一寸感傷的

にまとめていました。シネマス

コープ画面のまねをしています。

２年前の９月の撮影です。 

≪ご意見異見≫ 

＊情感あふれる映像で素晴らし 

い。 

＊まだ本格的な秋になっていな  

い初秋の感じが良く出ていま

す。アップの挿入もいい。 

＊海浜公園の映像ありがとうご

ざいました。 

＊おちついた雰囲気で秋のただ

よいが感じられました。 

＊どんな所にあったのか周囲の

様子がほしかった。 

 

天空の旅人 

立秋の久慈川沿線   

佐藤 勝男  

Blue-ray/６分 47秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ８月、蒸し

暑い中、常陸大宮市辰口エリヤ

に行きました。なれない場所か 

らフライトしました。河川敷に 

は、お盆と夏休みのためか、多 

くの川遊びの人々が集まってい

ました。 

≪作者コメント≫ 

＊曇り日の天空からの風景も良

いものですね。 

＊あまり変化のない映像ばかり 

ですが…。 

＊よく遊びに行く場所を空から

見ることが出来た。 

＊久慈川の上空撮影大変だった

でしょう。 

＊天気はあまり良くなかったよ

うですが、安定した映像で見

やすかった。 

＊ナレーションの声に対しＢＧ

Ｍの音がとても良い音量でし

た。 

 

天空の旅人・緊急不時着 

佐藤 勝男  

Blue-ray/５分 29秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ この映像は、

空飛びを始めて間もない頃、良

く地方のクラブに武者修行に出

かけました。初めての古河市の

クラブからフライトして、エン

ジントラブルにて対岸の河川敷

に不時着したときの記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊緊急着陸時の様子が良く撮れ

ていたと思います。大変でし 

 たね。 

＊これからも気を付けて飛んで

ください。 

＊けががなくてよかったです。 

＊渡良瀬川、もっと見たかった

が残念です。 

＊大変なことでしたね。頑張っ 

てやっている様子が良く判り

ました。 

 

栃 木 秋 祭 り  

岡本 照三  

ＤＶＤ/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ビデオクラ

ブ撮影会の映像です。指導お願

いします。 

≪ご意見異見≫ 

＊最初の唄が良かった。楽しい

撮影会を思い出し乍ら見まし

た。 

＊何でもない人の動きのインサ

ートが面白い。スローモーシ

ョンもうまく生かしている。

後付けのおはやしの音がうま

く合っていた。 

＊船頭の唄に合わせたシーンが

良かった。また山車行列を写

すアングルが良かった。 

＊栃木撮影会の映像ありがとう

ございました。 

＊あの時の撮影会を思い出しま

した。良くまとまった立派な

作品です。音声の使い方、最

高!! 

＊良くまとめてありました。 

 

古民家雪みるく  

関  好昭  

Blue-ray/３分 

≪作者コメント≫ Osmo Poket

試し撮り第２弾。笠間方面に出

かけた時の映像です。 

≪ご意見異見≫ 

＊楽しい映像でした。 

＊ズームがないので落ち着いた 

…  … 

…  … 



絵が撮れましたね。 

 

 

 

 

 

 

＊色々のかき氷、おいしかった

でしょう。 

＊涼しそうなかき氷でした。 

 

富 士 遠 近 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/４分 46秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 出張中の休

日、富士山を撮影しながら富士

山を半周しました。残念ながら、

ただ映像を並べただけの作品に

なってしまいましたが、どうし

てもうまく構成する事が出来ま

せんでした。このような場合、

どの様に編集すればよいのか教

えてください。 

≪ご意見異見≫ 

＊雲とのかかわりが良かった。 

＊富士山を遠く近く眺めただけ

なのに見ごたえがあるのは富

士山そのものの魅力なのでし 

ょうか？ 

＊ちょっと変化がほしかった。

（タイムプラス的な物） 

＊天気が良く最高の富士山です。 

＊見る位置により変わる様子が

良かった。 

 

過去の黄門まつり  

小室 政衛  

ＤＶＤ/８分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ コロナのた

めイベントが中止になり撮影で

きず、過去の映像を編集してみ

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊祭りは何回見ても楽しくなり

ますね。 

＊貴重な記録で楽しさが伝わっ

て来ました。 

＊小室さんの手にかかると迫力

が違いますね。年代がわかる

といい。ワイド画面を縮めた

まま使っているのが残念。 

＊息もつかせぬ編集で素晴らし

かった。正面からの撮影が良

かった。 

＊お祭りの迫力が伝わってくる

りっぱな作品でした。 

＊祭りの様子が出ていた。 

 

日立市の戦災写真展 

田﨑  博  

ＤＶＤ/８分 50秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ １年に１回

は日立市の悲劇を想い、戦没者

の霊を慰めたいと思います。 

≪ご意見異見≫ 

＊貴重な資料で良く整理された 

作品と思いました。 

＊ナレーションと字幕が重複。 

 文字と写真ばかりでなく、も

っと具体的な遺品の展示など 

もあったのでは。 

＊２番目のＢＧＭはちょっと合

わないかも。 

＊映像が古い写真のためみだれ

る。 

＊戦争の爪あとが良く判り、Ｂ

ＧＭも良かった。ＢＧＭで写

真および構成がひきたった。 

＊ナレーションで説明している

所はテロップ不要と思う。 

 

コキアライトアップ 

小川  浩  

ＤＶＤ/10分 18秒 

 

 

 

 

 

 

※見学においでになった小川さ

んの作品です。 

≪ご意見異見≫ 

＊背景の全フレーム画像のパン

ニング、ティルトダウン、斜

移動などの使い方が見事。特

にその背景に人物、噴水など

の動く画像をうまく組み合わ

せてあるのに感心しました。

夜のコキアの丘の映像は、作

り出された色の動画ですが、

その前景に逆光のひまわりや

歩く人物の影をうまく組み合

わせたのも面白く拝見しまし

た。すばらしい映像と編集で

した。 

＊とにかくキレイ。構図がすば

らしい。前景、背景の組み合

わせによる奥行き感もうまい。 

 ライトアップをメインにもう 

少し短くするといい。 

＊空のアングルなどすばらしか

った。経験を感じさせます。 

＊編集がうまいです。 

…  … 



＊昼から夜まで大変な撮影だっ

たと思います。 

＊位置を変えての撮影で素晴ら

しかった。 

 

大井川鉄道  

豊田 正夫  

ＤＶＤ/６分 20秒 

≪作者コメント≫  昭和 54に

撮影した８ミリフィルムの作品

をＤＶＤ化したもので、私の好 

好きな作品の一つです。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊撮り方、編集の勉強になりま

した。 

＊思い出の映像でした。 

******     ****** 

 久しぶりに開いた勉強会は、

日立鉱山の煙害対策を描いた映

画「ある町の高い煙突」を鑑賞

しました。いかがだったでしょ

うか。 

来月から当分の間、勉強会は

お休みとなります。 

忘年会は 12月例会と併催 
 今年の忘年会は、コロナ禍の中でもあるので、今

までの宴会宿泊は中止とし、12月例会の中で、行う

こととしました。恒例の年度表彰などのほか、内容

については検討中です。 

 面白いアイデアなどがありましたらお聞かせくだ

さい。 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

９月から放送時間が一日３回に復活しました。 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。 

9/20～ 昇仙峡散策        (真弓喜幸) 

9/27～ 栃木秋祭り        (岡本照三) 

10/4～ ひたち海浜公園の初秋  (美濃島和男) 

      天空の旅人・立秋の久慈川沿線  

(佐藤勝男) 

10/11～ 鵜戸神宮          (真弓喜幸) 

     富士遠近          (真弓喜幸) 

10/18～ 茨城県芸術祭映像コンクール入賞決まる 

(映像茨城協会) 

  ※最新情報はホームページ 

でご覧ください 

ＱＲコード → 

 

 
 

▼毎週木曜日 18:10から｢茨城ニュースいば６｣の

中で放送 

9/24 赤羽緑地の花々        (小林 茂) 

※このところ放送のない週が多いようですが、投稿

が減っているのでしょうか？身近な話題を撮影し

て投稿しましょう。 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

  ＮＨＫ水戸放送局「ビデオレター」係へ 

 

     前号で真弓さんの作品題名を「鵜殿神社」 

     と紹介しましたが、「鵜戸神宮」の誤り

でした。訂正します。申し訳ありませんでした。 

…  …

 … 

10月例会は 18日開催、会場は日立市民会館です 
  すっかり秋らしくなりました。コロナも減少傾向にあるとはいえ、まだ気を許せない状況です。 

 大沼交流センター工事のため、今月から例会は日立市民会館になります。お間違えなきようご出席 

ください。なお、引き続きコロナ感染防止対策にはご協力ください。 

 ● 10月 18日（日）午後 1:00から 

 ● 日立市民会館 ２階 220号室 

 内容 ①連絡、打合せ（今後の例会予定など） 

    ②会員作品合評（一人 10 分以内、従来通り沢山の出品をお願いします） 

    ③その他、情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ５班：美濃島、原田、田﨑、矢部、橋本の皆さんご協力ください 

市民会館で例会開催期間は、

勉強会は行いません 

訂正 


